

## MORT DE S. E. LE CARDINAL TASCHEREAU

---

### I

#### Lettre de faire-part

**L'**ARCHEVÊQUE de Cyrène, administrateur du diocèse de Québec, recommande à vos prières l'Eminentissime et Révérendissime Elzéar-Alexandre Taschereau, Cardinal prêtre de la Sainte Eglise Romaine du titre de Sainte-Marie de la Victoire, Archevêque de Québec, membre des Congrégations du Consistoire, des Evêques et Réguliers, des Immunités Ecclésiastiques et de la Propagande, décédé le 12 avril, en son palais épiscopal à Québec, muni des Sacrements de la Sainte Eglise, dans la 79e année de son âge, de son sacerdoce la 56e, de son épiscopat la 28e, et de son cardinalat la 12e.

Son service funèbre et sa sépulture auront lieu dans l'Eglise Métropolitaine, la Basilique de Notre-Dame de Québec, le 19 avril courant, à 9 heures très précises.

La translation de ses restes, de l'archevêché à la Basilique, se fera la veille, à 3 heures p. m.

*De Profundis.*

Québec, avril 1898.

---

### II

#### Circulaire au clergé

Archevêché de Québec, 12 avril, 1898.

Bien chers Collaborateurs,

**L**ES tristes appréhensions que nous entretenions tous depuis quelques jours. viennent malheureusement de se réaliser.